



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González y el concejal responsable del Área de Deportes, Moisés Linares, han recibido en el salón de plenos del Ayuntamiento de Adra al Club de Natación Ciudad de Adra, con el entrenador al frente, Lázaro Perálvarez, al que han felicitado por los últimos logros conseguidos en los distintos campeonatos en los que han participado, y en especial, en el Campeonato de Andalucía.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido “la labor del CN Ciudad de Adra, de sus monitores y deportistas, que han conseguido en tan sólo dos años unas grandes logros deportivos”, al tiempo que también ha felicitado a “los padres y a las madres por el esfuerzo que realizan cada día para que sus hijos puedan entrenar y competir en las mejores condiciones posibles”. El primer edil abderitano ha destacado “la llegada a Adra de la instalación de la Piscina Cubierta Municipal de Adra posibilitó el nacimiento de este CN Ciudad de Adra, así como la incorporación de jóvenes al mundo del deporte y de la natación, entre otros. Además, tenemos en la Piscina unas magníficas instalaciones deportivas, donde no sólo se puede practicar la natación, sino también otro tipo de actividades deportivas, que proporcionan salud y ejercicio físico a las personas”.

El CN Ciudad de Adra ha tenido este año representación en todas las categorías en el más alto nivel de la competición autonómica y terminando el año con dos campeones de Andalucía en varias disciplinas, como son Marcos González, campeón de Andalucía en 200 libres o Ángel López, campeón de Andalucía en 100 mariposa y 200 estilos, además de ser subcampeón en 400 libres, colocándose estos dos nadadores en la élite nacional de sus respectivas categorías.

Los logros deportivos del CN Ciudad de Adra van más allá de estos campeonatos de Andalucía, ya que la mayoría de sus nadadores se encuentran entre los 20 mejores de Andalucía en sus respectivas disciplinas. Jóvenes como Rocío Roldán, finalista andaluza de 100 y 200 braza y con mínima marca nacional para participar en el Campeonato de España, Vladi Tolkachev, tercero en 100 mariposa en Andalucía y con mínima también para el campeonato de Andalucía, el equipo de relevo de la categoría alevín, el equipo benjamín o el equipo de relevo masculino, subcampeón de Andalucía en las pruebas de 4x50 libres y 4x100 libres.